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№２５８６ 第５回例会 ２０１９．８．１ 晴 
点 鐘：平川恵敏 会長 

進 行：岡田良弘 SAA 

ソング：君が代、四つのテスト 

お客様：第５グループガバナー補佐 小川義則 様 

米山奨学生 アドリル・ジャリル君 

 

会長挨拶 

平川恵敏 会長 

 

皆様今日は、じめじめした梅雨も明けていよいよ

本格的な夏です。連日３０度を超す猛暑となり、くれ

ぐれも熱中症にお気をつけて下さい。水分補給を

お忘れなく。本日のお客様はガバナー補佐の小川

様です。ガバナー訪問にあたりご指導宜しくお願い

致します。又、本日は新入会員の孫さんの入会式

を行いたいと思います。後ほどご挨拶宜しくお願い

します。 

さて、日本には季節の中にさらに二十四節気や

節句、雑節と呼ばれ暦日があり農業や生活の目安

とされて来ました。「節句」とは、中国の暦法と風習

が合わさったもので邪気を払う目的で始まりました。

「雑節」というのは農業を行う上で季節の移り変わり

をより細やかにつかむために使われてきた暦日を

言います。「二十四節気」は旧暦での季節の区分で

１年を２４等分したものでこれをさらに三つに分けて

１年を７２等分した七十二候という季節もあります。８

月８日頃は立秋で秋の始まりです。この日以降の

暑さを残暑と言います。８月２３日頃は処暑と言い

暑さもおさまり涼しい風が吹き始める頃で台風の時

期になります。 

もう一つうれしいニュースを話ししたいと思います。 

７月２５日の新聞に「はやぶさ、地下物質採取」とい

う見出しで書かれた記事がありました。 

宇宙航空研究開発機構（ＪＡＸＡ）は小惑星探査機

「はやぶさ２」が１１日午前１０時６分小惑星リュウグ

ウに作った人工クレーター付近にピンポイント着陸

しました。狙い通りクレーター作製時に飛散した地

下の風化していない岩石の採取に成功した可能性

が高い。「私達は、太陽系の歴史のかけらを手に入

れた」と語った。小惑星等の小天体で地下物質を

採取できたのは、世界で初めてで太陽系や生命の

起源に迫る研究に期待されている。「４６憶年の謎

に肉薄」と書かれています。初代「はやぶさ」は重大

なトラブルが続き２０１０年に小惑星イトカワ

から奇跡の帰還を果たして映画にもなりました

が、これに対して２号機は極めて順調に任務を

達成しています。ちなみに小惑星イトカワは、

540ｍ×270ｍ×210ｍの大きさで、地球から約

２０億キロメートルの距離にあります。 



 

  

新入会員入会式 

新入会員紹介 

志波 克 会員 

 

孫莉玲会員略歴 

 孫会員と志波との関係／ 医師と患者 

 １９６５年(Ｓ４０年） 中国 天津市で誕生 

 １９８３年(Ｓ５８年） 来日 

 国際学友会日本語学校で日本語を学ぶ 

 １９８５年(Ｓ６０年） 千葉大学医学部入学 

 １９９１年(Ｈ３年) 同大学卒業。医師資格取得 

 大学附属病院はじめ数か所の公立病院に勤

務し、主に循環器系を中心に研鑽 

 その他、アメリカ UCI, UCLA medical center 

等に勤務研修 

 ２００１年(Ｈ１３年) 医学博士号取得千葉大学 

 ２０１４年(Ｈ２６年) 君津市に君津サンクリニッ

クを開業 

 日本語、中国語、英語で診療に対応する 

 君津中央病院に勤務中三枝ご一家と知り合い、

家族ぐるみのお付き合いを頂くようになり、現

在掛け持ちではあるが、三枝病院の循環器科

を担当している。 

※ 私は本来なら孫会員と同列に話せる立場では

無かったのですが、孫会員の気さくさに惹かれロー

タリーにお誘いするに至りました。 

「友人、知り合いが増えますよ」、という誘い言葉

に魅力を感じて頂き、今回の入会となりました。どう

ぞ皆さん孫会員に積極的に話しかけ、友好の輪を

広げてやってください。 

 

新入会員挨拶 

孫莉玲 会員 

皆様、こんにちは！孫莉玲です。 

私のロータリークラブとのご縁は３０年前まで遡り

ます。当時私は医学部の六年生で、アルバイトをし

ながら勉学に励む日々でした。卒業試験と国家試

験の受験準備など大切な時期に、一年間、米山奨

学金を頂くことができたので、とても有り難かったし、

感謝しています。 

この度、志波様のお誘いを受け、入会を決めた訳

ですが、これも薬剤師であるご子息を通じてのご縁

で、更に遡ると、その息子さんの勤務先である三枝

病院の一雄先生ご一家との二十数年前の巡り会い

があったからこそ、今日、皆様のお仲間に加わるこ

とができたと思います。 

これからもこのご縁を大切に、皆様と交流を深め

て、ボランティア活動を含め社会貢献に尽力し、自

分の人間としての幅を広げていけるよう精進します

ので、宜しくお願い申し上げます。 

 

幹事報告 

高橋裕之 幹事 

 

１． ガバナー事務所、ガバナーエレクト事務所夏

季休業の案内 期間：８月１３日～８月１５日 

２． 会員増強･新クラブ結成推進月間リソースの案

内 榎本増強委員長に渡します 

３． 国際ロータリー出版物日本語版注文用紙回覧 

４． 上総ＲＣより活動計画書、会報受領（回覧） 

５． 木更津ＲＣより会報受領（回覧） 

６． マザー牧場納涼例会の配車再確認（別途） 

７． ガバナー公式訪問合同例会 ８月２２日 

１２：００～食事、１２：３０～例会：２５名参加 

１３：５０～クラブ協議会：２４名参加 

場所：東京ベイプラザホテル 

配車別途再確認 

 



 

  

誕生祝 

 
平川恵敏 昭和２４年８月２４日生 

誕生祝一言 

平川恵敏 会員 

誕生祝いを頂きましてありがとうございます。 

昭和２４年８月２４日生まれで今度７０歳になります。 

光陰矢のごとしと申しますが、とうとう古希を迎えるこ

ととなりました。よくもこんなに長く生きてこれたと思

います。今まで大病もせず入院手術は一度もありま

せん。丈夫な体に生んでくれた両親に感謝しており

ます。その両親も今ではおりませんが、兄、私、妹

二人 4 人兄弟丈夫に元気で暮らしております。兄も

私も団塊の世代で、同級生が２００万人位います。

生まれてから競争、競争に明け暮れて現在に至り

気が付いてみれば、老人過多で大変なことになっ

ている様です。広島に２０年東京に１５年富津に移

り住んで３５年経ちました。縁あってこの地で開業

致しました。またＲＣにも入会させて頂き良き

仲間が出来ました。今後とも感謝の心をもって

過ごしていきたいと思います。宜しくお願いし

ます。 

 

ガバナー補佐挨拶 

第５グループガバナー補佐 小川義則 様 

 

平川会長、誕生日おめでとうございます。また、この

度入会されたソンさん，入会おめでとうございます。

今度 RI の規定審議委員会より、メークアップが 1 年

間有効になりました。でも休んでしまった人は 1 年

以内にメークアップをしてください。一年間で出席

率が１００％になるようにお願いします。 

職業分類も撤廃され、要するに会費さえ払えば誰

でもいい、そんな内容になっています。 

ロータリーが変わってきましたが、本当にこのままで

良いのか、考えさせられます。 

私が入会したときは 1 業種につき 1 名でした。入れ

ていただいた感激は今でも忘れません。今は「入れ

て頂くから、入ってください」に変わりました。クラブ

ごとに入会方法・人選を考える時期が来た気がしま

す 日本のロータリーも１００年になります。今こそロ

ータリーの原点に戻り行動をするべきと思っている

のは、私だけでしょうか。 

ロータリーは、クラブが第一と言われています。それ

ならば各クラブで入会者を人選し、各クラブでクラ

ブの特色そしてクラブの歴史を作って行くべきと考

えます。 

諸岡ガバナーにとって一番うれしい事は、まずは

会員増強・そして寄付金の増額です、儲かったから、

寄付をするのではなく、寄付をするから儲かる事を

覚えておきましょう。 

 

米山奨学生挨拶 

アドリル・ジャリル君 

 
皆さん、こんにちは。千葉大学のジャリルと申しま

す。今日は皆さんにお会いすることができ本当に嬉

しかったです。今回は私がやっている研究につい

て少しお話ししたいと思います。 



 

  

私は去年鳥取県の米子高専を卒業して、千葉大

学に３年次に編入してきました。今年は無事４年に

入りまして、卒業研究も始めました。私は工学部の

都市環境システム学科の松野研究室に在籍してい

ます。都市環境システム学科の中に建築系、土木

系、情報系と化学系、4 つのコースがあります。それ

ぞれ環境の問題を解決する研究に中心となってい

ます。松野研究室は主に貴金属のリサイクルにつ

いての研究をやっています。私は化学を学びました

ので、化学を基礎として環境問題を解決したいと思

います。研究テーマは「有機王水により水銀フリー

精錬法の開発」をやっています。現在、金は様々な

分野で利用されていますが、金の採掘には環境問

題になるプロセスがあります。金の精錬するとき水

銀を利用して、使った水銀はそのまま川に流されて

います。周りの人々や動物にとって極めて有害で

す。それに関して、今私がやっている研究は水銀

の代わりに新しい方法を開発しています。将来、

適用できるように研究を頑張りたいと思います。 

 

活動計画発表 

平野安照 青少年奉仕担当部長 

 
 

石渡 鋼 米山担当部長 

 

神子 恒 研修リーダ 

 

 

ニコニコ BOX 

*平川恵敏 誕生祝を頂いて 

孫さんの入会歓迎とガバナー補佐をお迎えして 

平川恵敏、高橋裕之 

石渡 鋼 ガバナー補佐をお迎えして 

孫さんの入会を歓迎して 

渡辺哲夫、高島治雄、榎本守男、栗原典子、 

相川恵津子、玉井百合子、白石幸久、渡辺 務 

三枝一雄、志波 克 

（「入会の笑顔涼しき話かな」 かずお） 

*＞１，０００円             合計１６，０００円 

 

出席報告 

高島治雄 出席担当 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 38/33 22 11  66.67% 

前 回 37/31 23 8  74.19% 

前々回 37/34 24 10  70.59% 

 

理事会報告 

高橋裕之 幹事 

１． ８月度のプログラムの確認 

８月３日（土）：マザー牧場納涼夜間例会 

８月８日（木）：８月３日（土）に振替 

その他は年間プログラム通り 

２． 休会の取扱について 

クラブ細則により、一年間の休会を認めている

が、一年毎に会員が希望する場合は、理事会

の承認を得て次の一年間の休会も認めることを

確認した。 


